

100% DES ZONES AVEC ÉDUCATEURS



UN PROJET COMMUN



" Une équipe au service des clubs "

WWW.COTE-DOR.FFF.FR

LE PROJET EN QUELQUES MOTS



Il s'inscrit dans un contexte footballistique délicat où **le bénévolat s'essouffle** de plus en plus. Le rôle du district, en accord avec sa devise "Une équipe au service des clubs", est de **venir en aide à tous les clubs et en particulier aux plus petits**, ceux dont les moyens sont plus restreints.

Il est de notre devoir de s'assurer que les enfants et les jeunes **pratiquent le foot dans de bonnes conditions**, avec les règles appropriées.

De ce fait, le District de Football et le Conseil Départemental de la Côte d'Or s'associent pour financer des éducateurs qualifiés qui se rendent dans les clubs plus ruraux, dans le but :



- **De préparer et d'animer des séances** dans des écoles de foot et pour les équipes jeunes n'ayant pas les moyens d'embaucher un salarié.
- **D'inciter à la formation** des éducateurs et des dirigeants, qui avec le temps, deviennent autonomes au niveau de la formation et dénicher leurs propres éducateurs qualifiés.
- De proposer à tous **la pratique du football dans de bonnes conditions** et de façon égalitaire.
- De contribuer à **améliorer l'image du football et du District au sein du département**, grâce à son engagement sur le territoire. Mais également d'entretenir et de créer du lien, avec et entre les plus petits clubs.
- **Apporter une valeur ajoutée** dans l'encadrement et la pratique du football aux petits clubs
- **De faire remonter toutes idées d'améliorations** pouvant aider nos clubs ruraux ou non.
- **D'aider les clubs à monter des nouveaux projets**, pour à terme, avoir son propre éducateur de football.



" Une équipe au service des clubs "

UNE SOLUTION SIMPLE POUR DYNAMISER LE TERRITOIRE !



À l'heure ou le sport, qu'il soit scolaire ou non, est à la peine, les objectifs du District et du Département convergent. La mise en place du projet permet non seulement d'aider et de **remobiliser l'ensemble des acteurs** de nos petits clubs, mais également de **dynamiser le territoire** dans les différentes zones rurales isolées, avec la présence d'un éducateur qualifié, motivé et prêt à **donner un nouveau souffle** à tous les acteurs du football en Côte-d'Or.

LES BIENFAITS DU FOOTBALL



Sport populaire par excellence avec ses 2 millions de licenciés et sa 3^{ème} position en matière de lien social derrière la famille et l'éducation nationale, le foot offre aux jeunes la possibilité de **se construire dans l'effort**, le respect des règles et la solidarité. Il permet une identification positive à l'équipe. Il permet aussi de **créer du lien social**, par-delà des différences d'âge, de classes sociales ou des origines familiales. Le football a des effets bénéfiques sur le corps, il permet ;

- de **développer la coordination** avec les mouvements comme le dribble, la rotation du corps et la passe, qui améliorent la coordination de l'ensemble du corps et la capacité du joueur à réagir à ce qui l'entoure.
- d'**améliorer le tonus musculaire** puisque c'est un sport présentant un large éventail de mouvements.
- de **favoriser l'épanouissement personnel** en trouvant un équilibre, en vivant des expériences de groupe.
- de faire **travailler l'endurance en améliorant la santé Cardio-Vasculaire**, un joueur de foot parcourt plusieurs kilomètres lors d'un match et effectue des mouvements très variés.

Mais aussi de former des citoyens en développant les notions d'engagement, de respect de l'environnement, de santé et de respect des autres.



" Une équipe au service des clubs "



UN PROJET SOUTENU PAR LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL



Le Département soutient le sport partout en Côte-d'Or. C'est le cas du dispositif "100 % des zones avec éducateurs", aidé dans le cadre du Fonds d'Aide au Sport pour Tous, qui vise l'élargissement et la diversité de la pratique du football en Côte-d'Or.

L'objectif : maintenir ou faire émerger un enseignement du football de qualité pour tous les publics (y compris les féminines) sur l'ensemble du territoire de Côte-d'Or, notamment en zone rurale où la faible densité de la population fragilise les clubs.

Le dispositif "100 % des zones avec éducateurs" proposé par le District de football est une première réponse pour développer le bénévolat dans les clubs, notamment auprès des jeunes licenciés et de leurs parents.

Votre contact du projet

Dominique Guyon, Membre du CD du District de Côte d'Or
bouzot.guyon@wanadoo.fr - 06 25 84 38 18
Responsable du Pôle Accompagnement des Clubs

" Une équipe au service des clubs "

WWW.COTE-DOR.FFF.FR